

## FP: PREGUNTAS Y RESPUESTAS

## La opinión de los expertos (II)

MAITE MARÍN

## «Acceso directo al mundo laboral con gran preparación»

La directora del Complejo Mas Camarena avanza que el centro se prepara para la nueva FP dual

E. M. / VALENCIA

1 En enero de 2012 adquirimos un nuevo edificio de 11.000 metros para ampliar la oferta educativa y las instalaciones del centro. Decidimos que era muy interesante abarcar la oferta de ciclos de grado medio y superior para poder dar formación a los alumnos valencianos que deseen un acceso directo al mundo laboral con una gran preparación.

2 Nos hemos especializado en varias familias profesionales como son Sanidad, con ciclos de Radioterapia, Imagen para el Diagnóstico, Laboratorio de Diagnóstico Clínico, Anatomía Patológica; Actividades físicas, tanto el ciclo medio como el superior y Comercio Internacional. También tenemos Enseñanzas Deportivas para obtener las

titulaciones medias y superiores de Técnico Deportivo en Fútbol y en Baloncesto. Contamos así mismo con un Centro de Idiomas donde los alumnos pueden completar su formación en inglés, alemán, francés y chino. El curso próximo ampliamos con Desarrollo de Aplicaciones Multiplataforma y Web, además de realizar formación on

«Estamos trabajando con Paterna para conocer las necesidades de formación de diversas empresas»

line, para varios ciclos. Tenemos unas instalaciones excelentes de laboratorios de microbiología, imagen para el diagnóstico, aulas de



La directora del Mas Camarena, Maite Marín. / VICENT BOSCH

informática, gimnasios, biblioteca, aula magna, pizarras digitales, cafetería, parking... El profesorado está altamente especializado y en activo en sus respectivas profesiones, por lo que es capaz de transmitir al alumnado sus conocimientos y experiencias reales. Usamos la tecnología, con plataforma digital donde los alumnos tienen disponibles los materiales, trabajos, foros, comunicación con profesores

y compañeros; además de la posibilidad de trabajar con Ipad y portátiles.

3 Lógicamente todas las prácticas se realizan en las empresas de la familia correspondiente. Serán en ERESA, Hospital Clínico, Hospital de Manises, Hospital de la Ribera... Para los deportivos las prácticas se realizarán en diversos gimnasios, centros deportivos, Centro

de Naturaleza Tarihueta, Valencia Club de Fútbol y Valencia Basquet Club... Y en empresas de diversos parques empresariales. Estamos trabajando con el Ayuntamiento de Paterna en un convenio que nos permita conocer las necesidades de formación de diversas empresas, y poder realizarla desde el Complejo Preuniversitario Mas Camarena. Estamos preparando los convenios para aplicar la nueva Formación Profesional dual el próximo curso.

4 No tenemos un perfil definido, trabajamos con muchos perfiles, tenemos desde alumnos que quieren terminar su formación con un grado medio hasta alumnos que ya tienen un título universitario y buscan una nueva salida profesional. A nuestros futuros alumnos lo único que exigimos es que se esfuerzen y trabajen, que comprendan que la formación que reciben en Mas Camarena les va a permitir acceder al mundo laboral con una excelente preparación. Es evidente que en España tenemos muchos universitarios y pocos técnicos, la pirámide está invertida. Los puestos de trabajo más demandados actualmente exigen una preparación muy práctica y técnica que es la que se ofrece desde los ciclos de grado medio y superior. Además les da la posibilidad a los alumnos de acceder a estudios universitarios, pero al tener ya una titulación, les va a permitir compaginar trabajo y estudios.

JAVIER MOLLÁ RODRIGO

## «La FP no se entiende si no va ligada al mercado de trabajo»

El director de Instituto INTER destaca la próxima apertura en Barcelona

E. M. / VALENCIA

1 Nuestro Centro ha apostado por la Formación Profesional desde el mismo momento de su existencia. Llevamos 36 años impartiendo este tipo de enseñanzas profesionales. Creemos tanto en los ciclos formativos, como en la formación profesional no reglada en general. No sólo impartimos ciclos formativos de grado medio (Electromecánica de Vehículos, Instalaciones Eléctricas y Cuidados Auxiliares de Enfermería) y superior (Educación Infantil, Dietética, Electricidad y Frigorista), en la modalidad presencial, sino que desde 2010 impartimos los mismos ciclos en la modalidad semipresencial o a distancia.

2 Los puntos fuertes de Instituto INTER son: nuestra experiencia,

la estrecha relación que nos une al mundo empresarial, nuestra bolsa de trabajo, la dimensión europea de nuestra FP (INTERcambios con otros estados de la Unión Europea), pero, sobre todo, nos diferencia que especialmente nuestras enseñanzas se basan en un aprendizaje muy práctico. No en vano, nuestro lema profesional desde 1977 es «aprender practicando». Sólo en Valencia ciudad contamos con casi 4.500 metros cuadrados divididos en cuatro centros de formación, cada uno de ellos centrado en una familia profesional para el aprendizaje práctico en nuestros talleres. Además de en Valencia, contamos también con centros en Castellón y Alicante y desde el curso escolar 2013-2014, también en Barcelona.

3 Toda nuestra oferta formativa

está formada por especialidades en las que hay una alta demanda de profesionales cualificados. Dada nuestra cercanía con el mundo empresarial —pues para nosotros la FP no se entiende si no va ligada al

«Nuestra oferta la forman especialidades con alta demanda de profesionales cualificados»

mercado de trabajo—, contamos con la colaboración de importantes organizaciones como el SERVEF, Conselleria de Industria, Universidad Politécnica, Confederación Empresarial Valenciana, Asociación valenciana de Escuelas Infantiles, y muchas otras. Por otra par-



Javier Mollá Rodrigo, director de Instituto INTER. / E. M.

te, contamos con la colaboración de una larga lista de empresas para que nuestros alumnos realicen prácticas no laborales. Entre ellas, se pueden citar: Hospitales NISA, Carrier España, Productos Alimenticios Belros, Schneider Electric, Aguas de Valencia, INTERCentros

Ballesol, Ugarte SA, NH Hoteles España, y un largo etcétera.

4 El perfil de nuestro alumnado es absolutamente heterogéneo. Incluye desde un estudiante de 16 hasta personas con 65 años. El nivel académico también es variado.